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CANADA Postage Due Stamps

Les timbres dits de timbre-taxe a percevoir du Canada furent émis entre 1906 et 1978.

Port di est le terme utilisé pour le courrier envoyé¢ avec l'affranchissement insuffisant. Tandis
que ce probleme existait depuis la création de systémes postaux réguliers, il a été énormément
intensifié par l'apparition du timbre poste, puisque les clients prenaient maintenant leurs
décisions sur le montant de l'affranchissement. Ce probléme a été résolu par la France en 1859
avec 1'émission officielle du timbre-taxe a percevoir qui €tait apposé sur le courrier et payé au
moment d'étre livré au destinataire.
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Canada Postage Due Stamps were issued between 1906 and 1978. Postage due is the term used
for mail sent with insufficient postage. While this problem existed since the creation of regular
postal systems, it was greatly intensified by the advent of postage stamps, since customers were
now making their own decisions about the right amount to pay. The problem was solved by
France in 1859, with the issuance of official postage due stamps, affixed and paid at the time of

delivery.
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